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Auszug 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Sportausschusses 

vom 01.07.2004 

 
 Beleuchtung Fuß-, Rad- und Laufweg Beyenburger Straße / Wupperstraße 

Vorlage: VO/3260/04 

 Herr Bürgermeister Jung betont, dass bei diesem Antrag vor allem die 
Kostenfrage eine gewichtige Rolle spielt. 
 
Herr Stv. Hartwig begründet den Antrag vor allem mit der starken Nutzung 

dieses Weges. 
Einige Stellen auf Wuppertaler Gebiet, aber vor allem der Bereich auf Schwelmer 
Seite, lassen eine Nutzung in der Dunkelheit zur Zeit nicht zu. 
 
Auf Vorschlag von Herrn Stv. Simon wünscht der Ausschuss, dass die 

Verwaltung zunächst die technische Umsetzbarkeit des Antrages prüft und auch 
die Kosten ermittelt. Darüber hinaus muss festgestellt werden, ob die Stadt 
Schwelm an einer Realisierung der gewünschten Beleuchtung überhaupt 
interessiert ist.  
Zur ersten Ausschusssitzung der neuen Legislaturperiode soll dann ein Bericht 
vorgelegt werden, der zur Entscheidungsfindung über den jetzt erfolgten Antrag 
dienen soll. 
 
 

  
  
 
Für die Richtigkeit: 

 

Frank Herfeld 
(Schriftführer/in) 
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